

Paul Deppe

WUERTTEMBERGISCHE STREICHSOLISTEN



1995 begegneten sich zehn Musiker und gründeten dieses wunderbare Ensemble.

Sie sind alle Mitglieder aus hervorragenden Orchestern wie dem WDR-Sinfonieorchester Köln, Duisburger Philharmoniker, Kammerorchester Wien, Aachener Philharmonie und der Württembergische Philharmonie Reutlingen, aus dem der Gründer dieses Ensembles, **Paul-Friedrich Deppe**, hervorgeht, sowie den Sinfonieorchestern aus Konstanz und Stuttgart. Alle vereint die Sehnsucht nach Vollkommenheit, selten gespielte Werke, aber auch bekannte Literatur, Kammermusik auf höchstem Niveau, gemeinsam erarbeitet und ergründet. Ist beim Gastspiel der Streichersolisten das selten gespielte Mozart Requiem in der Fassung für Streichquintett vom Zeitgenossen Mozarts, P. Lichtenthal, ein absolutes Highlight *und die Klassik im Focus, so haben sie auch in Erweiterung ihres Repertoires die Perlen der Kammermusik aus verschiedenen Epochen im Programm, eine echte Herausforderung, die die Musiker wieder mit großer Hingabe und Perfektion darbieten.*

[Württembergischen StreicherSolisten](#)